

CONGRESO INTERNACIONAL INCORPORACIÓN DE LA INTELIGENCIA ARTIFICIAL A LAS ADR

Universidad de Valencia. Enero 2021

Los modelos de IA en Justicia (asistencial o predictiva vs. decisoria) y su aplicabilidad a las ADR

Fernando Martín Diz

1.- Aproximación general a la Inteligencia Artificial en la Justicia

2.- Consideraciones específicas de IA en el ámbito de las ADR

a) Funciones asistenciales (selección de árbitros, análisis de conveniencia, selección de modalidades, tipos...)

b) Funciones decisorias (i-árbitro // i-mediador)

3.- Precedentes (negociaciones automatizadas)

4.- Modelos híbridos (humano + IA)

5.- ¿Estamos preparados?